



EL JUSTICIA DE ARAGÓN



Cuarto encuentro de estudios sobre El Justicia de Aragón

Zaragoza, 16 de mayo de 2003
Sala de Grados de la Facultad de
Ciencias Económicas y Empresariales, Gran Vía, 4

Las sesiones son públicas

10,00 horas “La rebelión aragonesa de 1591”

Jesús Gascón Pérez

10,30 horas “La mirada alemana. Cortes y Justicia de Aragón en la defensa del proyecto liberal alemán del Vormärz”

Virginia Maza Castán

11,00 horas “Ceremonias y fiestas en las que participa el Justicia en la Edad Moderna”

Eliseo Serrano Martín

11,30 horas PAUSA

12,00 horas “El Conde de Aranda y el Justicia de Aragón: las consecuencias de 1591 en los señoríos del Jalón”

Pedro J. López Correas

12,30 horas “Los juramentos de los Reyes de Aragón”

Victor Fairén Guillén

13,00 horas “Firmas de derecho ante la Corte del Justicia de Aragón (s. XVII-XVIII)”

Daniel Bellido Diego-Madrado

13,30 horas “La intervención de la Corte del Justicia y las Cortes del Reino en la formulación de los Fueros de Aragón”

Jesús Morales Arrizabalaga

16,30 horas “Los lugartenientes del Justicia de Aragón”

José Antonio Salas Ausens y Encarna Jarque Martínez

17,00 horas “La tutela del ordenamiento jurídico aragonés”

Luis Pomed Sánchez

17,30 horas “El Justicia y las Cortes de Aragón”

Esteban Sarasa Sánchez

18,00 horas PAUSA

18,30 horas “Apuntes sobre Juan de Lanuza en la literatura”

Mariano Faci Ballabriga

19,00 horas “El Justicia en las Juras Forales de los Reyes”

Guillermo Redondo Veintemillas

19,30 horas “El archivo de la Corte del Justicia de Aragón en la Edad Moderna”

Diego Navarro Bonilla

20,00 horas Clausura del Encuentro

Fernando García Vicente, Justicia de Aragón

Coordinador del Encuentro

Eloy Fernández Clemente. Catedrático de Historia Económica

Secretaría Técnica

Rosa Aznar Costa. Asesora Jefe de Gabinete del Justicia de Aragón